



クローバー



令和3年度 尾道市立向東小学校 第4学年 学年通信 令和3年4月22日(木) No.2

授業参観・学級懇談会・個人懇談会

ありがとうございました！

4月16日(金)の授業参観と学級懇談会、そして4月19日(月)～21日(水)の個人懇談会には、お忙しい中たくさんの方にお越しいただきありがとうございました。

今回の授業は、算数科「折れ線グラフ」の「変化がよく分かる表し方を考える」と、理科「春の生き物」の「ゴーヤの育ち方を予想して、種の観察をする」でした。子供達は、お家の方に見守られているという緊張感の中、楽しく一生懸命に学習していました。子供達の日記には、「お家の人に見られていて恥ずかしかったけれど、発表してよかった。」や、「帰ってからお家の人に褒められてうれしかった。」という感想が書かれていました。

学級懇談会では、「学校経営構想」「年間行事予定」「今年度の時程」「生徒指導規定」「学級の様子」等の話をさせていただきました。

これから1年間、いろいろなことがあると思います。それらを1つひとつ子供達と共に乗り越えていきます。保護者の皆様には、ご協力をお願いすることがあると思いますが、どうぞよろしくお願い致します。

「ええじゃん SANSА・がり」

踊りコンテストについて

4年生は、「ええじゃん SANSА・がり踊りコンテスト」に向けて毎日練習をがんばっています。今年度は、パレードは中止となり、映像での審査となりました。向東小学校は、4月27日(火)に撮影する予定です。撮影に当たって、保護者の皆様に3つお願いを致します。

①撮影日当日の観覧はご遠慮ください

体育館で撮影を行います。映像に映り込んでしまう可能性がありますので、ご了承ください。

②映像のウェブ配信について

子供達の踊っている姿がウェブ配信されます。以前にも確認はしているところですが、承諾されない方は、4月26日(月)までに担任までにご連絡ください。学校では、映像の販売は行いませんのでご了承ください。

ご協力よろしくお願い致します。



4年生 フォトギャラリー



4月16日(金)の5時間目の様子です。算数で、折れ線グラフについて勉強しています。



<保護者の皆様へのお願い>「ノートの使用について」

4月16日(金)の学級懇談会で、ノートのことについて話題があがりました。今年度4年生は、A4の方眼ノートを使っています。理由は、①学習内容が増え、1時間でページをたくさん使うことが予想されるため、ノートの使い方を学年でそろえて指導したい。②授業中に使ったプリントをはみ出さずに貼ることができる。の2点です。

次に用意していただくノートは、A4でもB5でもよいということにしようと考えて、お話ししていましたが、「A4の方眼ノートを取り扱っている店が少ない」というご意見と、「A4のノートを全員でそろえて学校で準備してほしい」というご意見がありました。

担任で話し合った結果、A4の方眼ノートを学年で一括購入することにしました。何度も話が変わってしまい大変申し訳ありません。また、すでに新しいB5のノートを購入してくださっている場合は、授業や宿題等で使ってください。

ご迷惑をおかけしますが、よろしくお願い致します。